

Fecha Sección Página 04.02.2009 Nacional 4



Los vecinos de la Delegación Azcapotzalco tuvieron que hacer uso del servicio de pipas ante el retraso en el llenado de tanques del Cutzamala.

Dejan a Azcapotzalco con el tanque vacío

METRO/STAFF

COMPLICACIONES TÉCNICAS en la reapertura del Sistema Cutzamala ocasionan un retraso en el llenado de los tanques de almacenamiento de la Ciudad, lo que provocó que ayer escaseara el agua en esta delegación y en colonias de Benito Juárez e Iztapalapa.

Así lo informó el director del Sistema de Aguas local, Ramón Aguirre. En esta demarcación ayer se realizaron al menos 55 viajes de pipas para abastecer a los usuarios que se quedaron sin agua.

Para hoy está previsto que el servicio se normalice.

En vez de entregar los habituales 4 mil 500 litros por segundo, Conagua sólo reintegró 3 mil 500 litros por segundo, debido a un problema eléctrico en el restablecimiento del Cutzamala, por lo que Iztapalapa, Azcapotzalco y Benito Juárez reportaron ayer una demanda mayor de pipas.

"En Iztapalapa se nos cayó el servicio, después de que sábado, domingo y lunes fue más o menos manejable", subrayó el director general de Servicios Urbanos, Alfonso Hernández. Tuvimos problemas en el rellenado de los tanques por complicaciones de la Comisión Nacional del Agua al echar a andar el Cutzamala, después del paro de 72 horas"

RAMÓN AGUIRRE director del Sistema de Aguas

Las 9 garzas despachadoras de agua potable, de un total de 23 en la ciudad, fueron saturadas por las 140 pipas gratuitas de Iztapalapa, que llegaron a hacer 5 viajes por camión.

El Jefe delegacional de Iztapalapa, Horacio Martínez Meza, cuestionó el listado de 19 colonias como las únicas afectadas, de acuerdo con el Sistema de Aguas, cuando padecieron escasez 37 colonias más 191 unidades habitacionales, en particular en torno al Cerro de la Estrella.



Página 1 de 1 \$ 13733.26 Tam: 194 cm2